

Exploration interdite : un voyage dans l'urbex au Château de Gaillon, du 28 juin au 21 septembre 2025

Cet été, le Château de Gaillon rouvre les portes de l'invisible. Pour la deuxième édition de son festival dédié à l'urbex ou exploration urbaine, l'événement s'agrandit et se réinvente. Après avoir investi les jardins hauts et les étages du château en 2024, l'exposition s'invite cette année jusque dans les vitrines du centre-ville et dans le parc de la mairie, créant un parcours inédit entre patrimoine, art contemporain et déambulation urbaine.

Entre ruines et beauté cachée : quatre artistes à l'honneur

Quatre photographes, quatre regards féminins et singuliers, explorent à travers leurs objectifs des lieux abandonnés, vestiges d'un monde en sommeil.

- Perrine Fliccx, « chasseuse d'images » depuis plus de 15 ans, parcourt l'Europe à la recherche d'anciennes usines, casernes ou maisons rurales. Ses clichés, à la beauté picturale, révèlent la poésie de lieux désertés par l'homme mais repris par la nature.
- Laura Del, autodidacte passionnée, voit chaque exploration comme un acte de mémoire. Elle capture l'émotion brute des lieux qui s'effacent, avec une sensibilité particulière à la lumière, à la matière, à l'instant suspendu.
- Lily Stoncheart met en scène son propre corps dans des décors oubliés, à la croisée de l'urbex et de l'art performatif. Marquée par l'univers du cinéma, elle transforme l'abandon en expérience introspective.
- Diane Dufraisay-Couraud brouille les frontières entre réel et imaginaire. Ses images troublantes, souvent retravaillées numériquement, proposent un voyage intérieur dans les interstices de nos villes, entre rêve et documentaire.

Un festival immersif qui fait dialoguer patrimoine et mémoire

Loin d'être une simple exposition de photographies, le festival propose une expérience sensorielle et immersive. Entre les murs séculaires du château, dans les allées paisibles des jardins hauts et désormais au cœur du centre-ville commerçant, chaque étape du parcours offre un regard inédit sur notre rapport au temps, à l'abandon, à la trace.

Un documentaire inédit en projection

En complément, ne manquez pas la projection du film de Caroline Lazzaro, consacré à l'univers de l'urbex. Un regard sensible et engagé sur le quotidien de celles et ceux qui, appareil en main, redonnent vie à ce que le monde a laissé derrière lui.

Projections les samedis 28 et dimanches 29 juin à 16h au Château de Gaillon.

Informations pratiques

 Du 28 juin au 21 septembre 2025

 Château de Gaillon – Jardins hauts – Centre-ville commerçant

 Ouverture tous les jours : 10h-12h30 / 14h-17h30

 Entrée libre – parcours en autonomie

CONTACT PRESSE

Direction de la valorisation du territoire et de la communication
Communauté d'agglomération Seine-Eure
1 place Thorel 27400 LOUVIERS
Giovanna Berdeaux | Chargée des relations presse et médias
02 76 46 03 54 | 06 72 61 30 06
giovanna.berdeaux@seine-eure.com